

Francis Kleitz, depuis que vous avez été élu maire de Guebwiller, quels sont vos engagements en faveur de la jeunesse ?

Il faut créer des conditions propices pour lutter contre une situation économique difficile. Recréer des entreprises de services, développer les moyens de transports sont des chantiers importants. Il faut désenclaver Guebwiller en soutenant le projet d'un train. Sur ce dossier, je travaille en lien avec le président de la Région, Philippe Richert. Ce projet pourrait aboutir à l'horizon 2020. C'est un dossier compliqué, qui demande du temps et d'énormes moyens financiers. Par ailleurs, l'Espace jeunesse (lire ci-dessous) reçoit un budget pour développer des actions, des sorties, pendant toute l'année, y compris pendant les vacances scolaires.